

# 2学年通信

令和7年10月28日(火) 第6号  
文責 立川 貴也

## 文化発表会～ステージ発表の部を終えて～

10月17日(金) 文化発表会ステージ発表の部が開催されました。合唱コンクールでは、どのクラスもそれぞれの色をもった歌声を響かせていました。

あのステージに立つまでの2週間、いや、もっと前の夏休みから、ピアノ伴奏者は一人で何度も練習を重ね、情報委員やパートリーダーの人たちは練習計画を立て、学級のみんなに声をかけ、時には悩みながらも、懸命に学級を支えてきました。学級の生徒たちみんなが自分なりの全力を探しながら練習を重ねていたことでしょう。

その積み重ねがあったからこそ、当日の歌声、表情、最後の一音まで歌いきる姿には確かな成長を感じることができました。

もちろん結果に喜んだ人もいれば、悔しさを感じた人もいたと思います。

しかし、その「悔しい」という気持ちは、全力を出そうとしたから抱けるものです。うまくいかなかったことを受け止め、そこから何をつかむか。その姿勢こそが、次の成長につながるはずです。「力を合わせて一つのものを作る喜び」「仲間を信じる大切さ」「真剣に取り組むことを尊さ」を大切にして、これからも学校生活にも生かしていきましょう。

今週からは展示の部が始まります。美術や技術・家庭科などで制作した作品には、みなさん一人ひとりの思いや工夫が込められています。

合唱で育った「友達の良さや頑張りを見つける目」を生かして、友達の作品を鑑賞し、互いに称えあう時間にしてほしいと思います。芸術や文化に触ることで、新たな発見や感動が生まれることを願っています。



## 学力分析テストや定期考査に向けて

明日は学力分析テスト。11月6日(木)、7日(金)は定期考査③が行われます。対策は進んでいるでしょうか？ 学習を進めるあたり、先生が取り組んできた勉強方法をいくつか紹介します…

1. 計画を立て、学習の見通しと実施結果を可視化する。
2. スマホや漫画など、誘惑するものを離して置く。
3. 自信がある・必ず解答できる問題から取り組んでやる気をつくる。
4. まずは「5分」とりあえずやる！
5. 分からないところは友達や先生に質問し、粘り強く取り組む。

勉強方法は十人十色。これまでの反省を生かし、自分に合った方法を探し出して取り組んでいきましょう。

## スポーツウィークみんなで楽しみました！



## 今後のスケジュール

日付	活動計画	備考
11月6日(木) 7日(金)	定期考査③	日々の努力を怠らず、全力を尽くそう！
11月8日(土)	須恵町教育の日 (登校日)	※お弁当は必要ありません。部活無し。
11月10日(月)	振替休日	
11月20日(木)	生徒会役員改選	2年生「全員」がこれからの1年間のことを考え、真剣に臨みましょう。

### 保護者の皆様

10月12日(日)のPTA美化作業や10月17日(金)の文化発表会ではお忙しい中ご来校いただきありがとうございました。今後とも本校の教育についてのご理解、ご協力のほどよろしくお願いします。